

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:22

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 06 de Junio de 2005

NOTICIAS DE TELEVISION

Canal 2

Programa: **Esta Semana**

Presentador: Carlos Fernando Chamorro

Invitado: Omar Hallesleven (Jefe del Ejército de Nicaragua)

Tema: Conflicto entre Poderes Ejecutivo-Legislativo

Hallesleven expresó que la única opción para salir de la crisis política que vive el país es el diálogo, en el que las partes sepan exponer sus puntos de vista y ceder en algún momento. Hallesleven aseguró que en la actual crisis política y económica no ve ningún escenario en el cual el Ejército deba tener participación.

NOTICIAS DE RADIO

Programa: Impacto 540

Presentador: Eduardo González

Invitado: Julio Vega (Ministro de Gobernación)

Tema: Diálogo Nacional.

Vega reiteró la voluntad del Presidente Enrique Bolaños de buscar un diálogo en el que se cumpla, se definan acciones que generen mayor riqueza en la población, pero hasta ahora hay supuestas negociaciones para repartir cargos donde no ha estado el Presidente, y no estará nunca.

Programa: **Nueve en Punto**

Presentador: Fernando Centeno

Invitado: Lincold Escobar (Secretario Personal del Presidente Enrique Bolaños), Federico Cuadra (Directivo del Movimiento por Nicaragua)

Tema: Coyuntura Política

Escobar destacó que como no hay respeto a los acuerdos en el Diálogo nacional, entonces se busca actores que garantice que, si hay diálogo, se respeten los derechos. Según Escobar la OEA vendría a fortalecer un verdadero diálogo. También dijo que la Asamblea Nacional ha caído en la inconstitucionalidad, porque ha violado las mismas Reformas Constitucionales que aprobaron, donde se dice que el nombramiento de dichos funcionarios será en consenso.

NOTICIAS DE TELEVISION

+El Presidente de la República, Enrique Bolaños, aseguró que no acepta los nombramientos de los Intendentes de la SISEP que hizo la Asamblea Nacional porque no hubo el consenso, tal como lo indica el acuerdo firmado con Daniel Ortega estando como garante el Cardenal Miguel Obando. Así mismo, aclaró que según la resolución de la CCJ las Reformas Constitucionales son inconstitucionales. Expresó que no participa en el diálogo porque los actores (PLC y FSLN) no cumplen. Indicó que no cederá ni una pulgada en los derechos que tienen los nicaragüenses y defenderá la institucionalidad (**TV Noticias, Canal2**)

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:22

PAG - 2 -

+El representante del transporte colectivo de Managua, Rafael Quinto, aseguró que si el miércoles el gobierno no desembolsa el subsidio estipulado en los acuerdos, los transportistas estarían cobrando el valor de 3 córdobas a la ciudadanía **(Noticias 12, Canal 12, TV Noticias, canal 2)**

+El empresario, Manuel Ignacio Lacayo, afirmó que hechos como las huelgas callejeras, la amenaza de Unión Fenosa de irse entre otras cosas complican al país de una manera increíble. Agregó que tienen noticias que el turismo va bajar entre el 30% y 35% el próximo año y que se imagina que la fuga de gente este año va aumentar. Al referirse a la elección de los Intendentes de la SISEP dijo que todo esto se está haciendo en castigo al Ejecutivo. Según Lacayo, la Sociedad Civil debería comenzar a activarse. "Y una manera que podemos actuar es que la Sociedad Civil se tome el CONPES, en ese CONPES están representados todos los gremios y el gran error es que el CONPES es manejado por el Ejecutivo, pero si el CONPES fuera en general una fuerza independiente donde tuviera que opinar y actuar, la Sociedad Civil se tiene que involucrar porque de lo contrario vamos a perder este país. Al ser interrogado sobre la posibilidad de que vengan funcionarios de la OEA al país, consideró que por qué tenemos que pedir siempre ayuda a otra gente que nos vengan a salvar, cuando nosotros no movemos ni un dedo para hacerlo. Para Ignacio Lacayo el Ejecutivo se precipitó al declarar el estado de emergencia y consideró que hay mala asesoría, hay mala sangre que corre en el Legislativo y en el Judicial y hay que extirpar esa sangre política. En otro orden dijo que el Cardenal Miguel Obando ya está en una etapa de su vida que debería de retirarse, añadió que desafortunadamente los errores que cometió al final, al acercarse a un régimen en particular le quita la neutralidad que se necesita para poder ser un verdadero observador imparcial. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo Castellón, afirmó que cree que es peligroso poner al Ejército y a la Policía en una situación eminentemente política. Manifestó que los problemas políticos o jurídicos los resuelvan las instancias correspondientes. **(Multinoticias, Canal 4)**

+El periodista, Miguel Mora, comentó que el único que legalmente tiene el poder sobre la Policía y el Ejército es el Presidente, y es por eso que los liberales y sandinistas no han procedido a tomarse las instancias que comprenden la SISEP, agregó que en este momento no hay orden judicial que este por encima. **(100% Noticias, Canal 63)**

+El director de TELCOR, Joel Gutiérrez, fue citado a declarar mañana a las dos de la tarde en la Fiscalía, por la denuncia de desacato que interpuso el Contralor Colegiado Guillermo Arguello Poessy y el Intendente Freddy Carrión, así lo confirmó el Fiscal General, Julio Centeno Gómez, quién informó que también será citado a declarar el director de INAA **(TV Noticias, Canal 2, Noticias 12, canal12)**

+El expresidente de la Asamblea Nacional, Luis Humberto Guzmán, dijo que el Presidente Bolaños pareciera estar buscando "un compadre" que le ayude a instaurar una dictadura en Nicaragua. Según Guzmán disolver los poderes del Estado es totalmente descabellado. Añadió que la OEA sólo actúa cuando hay situaciones de violencia. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Magistrado Rafael Solís coincide con el Presidente de la CSJ en el sentido de que son las resoluciones de los tribunales de apelaciones deben acatarse en el caso de la aplicación del incremento de la tarifa de energía. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**